

# PAPUA BARAT

## Kolaborasi dengan Yayasan Sarupa Bandung, PPWI Berbagi Sembako di Morut dan Luwuk

Updates. - [PUBLIKPAPUABARAT.COM](http://PUBLIKPAPUABARAT.COM)

Dec 25, 2021 - 19:41



ika: Wilson Lalengke, Nana Supriatna, Yayan Sofyan, Tedy Yana Setiawa  
di Slipi Jaya, Jakarta Barat, 22 Desember 2021

JAKARTA – Dewan Pengurus Nasional Persatuan Pewarta Warga Indonesia (DPN-PPWI) akan bertolak ke Morowali Utara (Morut) dan Luwuk (keduanya di Provinsi Sulawesi Tengah) dalam rangka menyampaikan bantuan sosial kepada warga masyarakat di kedua kabupaten itu. PPWI, yang berkolaborasi dengan Yayasan Sarupa Bandung, akan berbagi bantuan berupa 500 paket sembako

bagi warga kurang mampu dan membutuhkan bantuan di daerah tersebut.

Hal ini disampaikan oleh Ketua Umum PPWI, Wilson Lalengke, kepada awak media sesaat sebelum berangkat ke bandara untuk terbang ke lokasi sasaran. “Saya bersama team PPWI Nasional akan berangkat malam ini ke Morowali Utara melalui penerbangan Jakarta - Luwuk via transit Makassar. Salah satu tujuan utama ke sana adalah untuk membawa donasi bantuan dari mitra PPWI, yakni Yayasan Sarupa Bandung, berupa 500 paket sembako,” ungkap Wilson Lalengke, Sabtu, 25 Desember 2021.

Secara kebetulan, katanya lagi, akhir tahun ini dia bersama keluarga berencana menjenguk ibundanya, Wuranggena Kulua, yang sudah cukup lanjut usia dan kondisi kesehatan menurun. “Sudah tiga tahun belum menjenguk mama, jadi jauh hari sudah direncanakan untuk mengunjungi beliau, mumpung masih ada umur yaa. Nah, sekalian saja saya manfaatkan waktu untuk berbagi bantuan yang dititipkan oleh Pak Haji Yayan Sofyan, Pimpinan Yayasan Sarupa Bandung,” imbuh Lalengke.

Sesuai pemberitaan terdahulu, PPWI Nasional telah menjalin kerjasama kemitraan dengan Yayasan Sarupa Bandung yang dipimpin oleh pengusaha muda yang sukses, Bapak Haji Yayan Sofyan. Dalam kerjasama tersebut, Yayasan Sarupa akan menyediakan berbagai bantuan dalam berbagai bentuk (barang – red) untuk dibagikan kepada warga yang membutuhkan. PPWI mendapat tugas mendata warga sasaran bantuan dan mendistribusikan bantuan dari Yayasan Sarupa.

Sesuai arahan dari mitranya, kali ini PPWI akan menasar 3 lokasi yang akan menjadi target pemberian bantuan. Salah satu pertimbangannya adalah keberadaan SDM PPWI di wilayah tersebut, dengan maksud memudahkan distribusi yang akan dilakukan bersama rekan-rekan PPWI di tempat kegiatan.

“Kita sasar warga ekonomi lemah di Kecamatan Bungku Utara, Kecamatan Mori Atas, dan salah satu kecamatan di Kabupaten Luwuk. Di sana ada rekan PPWI, Bang Mohammad Nakir, Yohannes Telaumbanua, Leonard, dan Hermanto. Nanti mereka yang bantu kerja mendistribusikan bantuan tersebut,” jelas alumni PPRA-48 Lemhannas RI tahun 2012 ini.

Ketika ditanyakan terkait program bantuan berikutnya, tokoh pers nasional itu menyampaikan bahwa semuanya masih didiskusikan dengan para pengurus dan pihak mitra Yayasan Sarupa Bandung. “Namun, dari pihak Pak Haji Yayan, beliau dan teamnya memberikan gambaran akan melanjutkan kerjasama ini, bahkan ditingkatkan volume dan intensitas pemberian bantuan serta cakupan warga sasaran. Terutama warga masyarakat yang kesulitan ekonomi akibat pandemi Covid-19. Haji Yayan Sofyan jiwa sosialnya tinggi sekali, suka menolong, dan siap berkolaborasi dalam program-program sosial,” ujar Lalengke menutup pembicaraannya. (APL/Red)